
Вода ушла, проблемы остались
Хотя очередной ежегодный паводок в Ишиме и окрестностях давно уже закончился, а
пострадавшие публично поблагодарили губернатора Тюменской области за оперативные
действия и решение вопроса с жильем, проблемы у местных властей всё равно остались. Хотя
это еще как посмотреть, у кого проблемы, у чиновников… или у садоводов, которые обвиняют
местные власти в рейдерском захвате их земли.

Для защиты от паводка впредь администрация Ишима решила возвести дамбу. Часть садовых
земель попала в зону проектирования. Как пишет Ура.ру со ссылкой на сайт известного
ишимского блогера Андрея Воронина, «у ишимцев из садовых обществ «Керамик», «Бытовик»
и «Автомобилист» участки будут изымать частично (всего 80 штук), а у садоводов
«Ишимсельмаш-2» – полностью 53 участка».

Администрация города настаивает, что всё происходит в рамках закона: имущество, которое
попадет в зону строительства дамбы, планируют выкупать для последующего сноса, а проект
дамбы уже находится на госэкспертизе. И вообще это всё для людей.

По сути, у нас очередной конфликт между общественными нуждами и интересами отдельных
граждан. С одной стороны, дамба (или даже дамбы, Жанна Злобина заявляла, что власти
планируют возведение, капитальный ремонт и продление пяти дамб в Ишиме) – нужны, а
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потопы – не нужны, тут всё просто. С другой, даже если всё по закону, – разве садоводам от
этого легче? По факту, они лишаются имущества и должны начинать всё с нуля – кому это
понравится? Что мешало раньше озаботиться этими вопросами, когда на территории еще не
появились садовые общества?

И, наконец, помнится мне, что в этом году Ишим тоже активно готовился к большой воде. Да
так активно, что закупил самолет Ан-2, который должен был использоваться для ликвидации
последствий весеннего паводка, но в итоге… просто утонул на летном поле аэродрома
ДОСААФ, так и не взлетев. Да и вообще по сравнению с 2016 годом в этом году я лучшей
готовности к наводнению не заметил. Разве что процесс ликвидации последствий уже отлично
отлажен. Я к чему. Большой вопрос, будут ли столь обширные изъятые земли использоваться
по назначению? Или Ишим опять потратит деньги ни за что?


